
1 会 期 令和元年6月6日（木）～6月14日（金） 9日間

2 議 案 等 報告 3件

議案 8件

発議 2件

3 一 般 質 問 令和元年6月11日（火）　6名

4 請 願 ・ 陳 情 請願書 3件

◎ 議案等の審議及び概要は次のとおりです。

【報告第１号】

（原案承認）

【報告第２号】

（報告）

【報告第３号】

（報告）

【議案第２２号】

（原案可決）

【議案第２３号】

（原案可決）

【議案第２４号】

（原案可決）

令和元年 第２回（６月）泉崎村議会定例会報告書

平成３０年度泉崎村繰越明許費繰越計算書

専決処分の承認を求めることについて（泉崎村税条例の一部を改正する条例）

◇平成31年度税制改正により、地方税法等の一部を改正する法律、地方税法施行令
等の一部を改正する政令等が平成31年3月29日に公布され、平成31年4月1日から施
行されることに伴い、平成31年度以降の村税賦課に対応するため、泉崎村税条例の
一部改正を早急に行なう必要が生じたため、地方税法等の一部改正に準じて、泉崎
村税条例の所要の改正を、地方自治法第179条の規定により専決処分を行なったの
で、議会に報告をし、承認を求めるものです。

泉崎村職員の勤務時間、休暇等に関する条例の一部を改正する条例

◇働き方改革を推進するための関係法律の整備に関する法律の施行に伴い、職員
の正規の勤務時間以外の時間における勤務について、所要の改正を行なうもので
す。

◇地方自治法施行令第146条第2項の規定により、平成30年度において繰越明許を
設定した一般会計2事業について繰越計算書を報告するものです。

平成３０年度白河地方土地開発公社の経営状況に係る書類提出の件

◇地方自治法第243条の3第2項の規定に基づき、平成30年度の白河地方土地開発
公社の経営状況を報告するものです。

泉崎村行政不服審査会条例の一部を改正する条例

◇平成31年4月1日から組織名のグループを係に改編することと、職の格付けのグ
ループ長職の廃止に伴い、条例の一部の改正を行なうものです。

職員の給与に関する条例の一部を改正する条例

◇平成30年10月に福島県人事委員会より出された職員の給与等に関する勧告に準
じて、本条例の所要の改正を行なうものです。



【議案第２５号】

（原案可決）

【議案第２６号】

（原案可決）

【議案第２７号】

（原案可決）

【議案第２８号】

（原案可決）

【議案第２９号】

（原案同意）

◎ 発　　　議

【発議第２号】

（原案可決） 提出者：経済文教常任委員長

【発議第３号】

（原案可決） 提出者：経済文教常任委員長

◎ 請　願　書

受理№　1

（採択）

受理№　2

（不採択）

受理№　3

（採択）

（以上）

提出者：福島県教職員組合
　　　　　 中央執行委員長　角田 政志

令和２年度及び復興・創生期間後も国の『被災児童生徒就学支援等事業』の継続と
被災児童生徒の十分な就学支援を求める意見書の提出について

※採択されました請願及び陳情は、議員発議により議会に提案され、可決後、意見書
として国、県等の関係機関へ積極的に働きかけを行うものです。

「令和２年度及び復興・創生期間後も国の『被災児童生徒就学支援等事業』の継続と
被災児童生徒の十分な就学支援を求める意見書」の提出を求める請願書

教職員の長時間過密労働の解消に向けた意見書の提出について

教職員の長時間過密労働の解消に向けた意見書提出を求める請願書

提出者：福島県教職員組合
           西白河支部 支部長　藤田　真

◇2019年10月の消費税率10％への引き上げにあわせ、低所得者も保険料を負担し
続けることを可能にするため、介護保険法施行令が改正され、第１所得段階から第３
所得段階に係る保険料基準額に対する割合を軽減するため、本条例の所要の改正を
行なうものです。

泉崎村教育委員会教育長の任命について

泉崎村介護保険条例の一部を改正する条例

◇空席となっている、泉崎村教育委員会教育長を任命したく議会の同意を求めるもの
です。
住所：東白川郡矢祭町
氏名：鈴木一正

泉崎村国民健康保険税条例の一部を改正する条例

◇国民健康保険法施行令の一部を改正する政令による、賦課限度額及び軽減判定
の所得引き上げを行なう改正により、泉崎村国民健康保険税条例の一部を改正する
ものです。

令和元年度泉崎村一般会計補正予算（第１号）

◇歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ4,591万6千円を増額し、予算総額を42億
9,294万3千円とするものです。

令和元年度泉崎村介護保険特別会計補正予算（第１号）

◇歳入歳出の総額に歳入歳出それぞれ、425万6千円を減額し、予算総額を5億4,720
万4千円とするものです。

「ふくしま学力調査」中止の意見書提出を求める請願書

提出者：福島県教職員組合
           西白河支部 支部長　藤田　真



1

2

3

4

消費税引き上げについて

岡部英夫議員 泉崎村の教育長不在について

泉崎駅の東側開発について

　村の沿道や村施設に多くの桜やさつきが植えられ
ている。花の里の村泉崎といった光景になっている。
そこでふる里泉崎の自然をもっと豊かにするような事
業計画があってもいいのではないかと思うが見解を
伺いたい。

いのしし対策について

補聴器補助について

①いのしし対策の現状と捕獲助成の充実及び捕獲
者の育成について伺う。

①高齢者がコミュニケーションをとる為に購入する補
聴器は非常に高額である。村として助成制度をつくる
べきでないか。

①消費税は最大の不公平税制であると言われるが、
１０月に行なわれる引き上げについて村長の見解を
伺う。

①前任者の教育長が卒業式、入学式を控えた２月に
急に辞めた理由について。

②現在まで教育長が不在でいることには何か理由が
あるのか。村側からの説明が何もないが、教育長が
不在でいることには問題はないのか伺いたい。

①事業の計画について見直す必要があるのではな
いか。

駅跨線橋建設について

②資料館の活用

③地元意向の実現

　などについて伺う。

②国保制度は国民皆保険の基盤となる医療保険で
あるが、その負担のあり方について見解を伺う。

③健康カレンダー作成配布事業の詳細について伺
う。

②六次産業振興に特化して地元産加工品開発の拠
点として再編するべきでないか。

①建設計画の進捗状況

国保税の負担軽減について
①本年度国保税村民負担の動きについて前年度比
較及び近隣町村比較でお聞かせいただきたい。

奨学金について

白石正雄議員 はにわの里運営について

　2020年から国は給付型の奨学金制度にするとのこ
とですが、国の奨学金の給付に上積みして村独自の
給付をしたらと思うが見解を伺いたい。

①運営が方針倒れになる可能性が強いが今後のあ
り方と運営責任について伺う。

田﨑能信議員 村の桜の木について

村内住所について

いずみキッチンについて

　　通告質問一覧表

質問者 質問事項 質問要旨

鈴木清美議員 教育長について 辞職後の後任についての状況。

村内の大字、小字無しでの短い住所を考えては。

今でも募集中と考えますが村として利用計画はある
のですか。
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6 飛知和良子議員

給食について

六次産業館はにわの里につい
て

①六次産業館はにわの里も１年になりますが赤字補
填はどうするのか考えをお聞かせ下さい。

②当初３月の予算で１５０万円計上しましたが現在は
どうなっているのか。

①給食完食の強制について、過剰な完食指導はない
のか。

②昼食にかける時間の制限などはないのか。

泉崎駅東口整備計画の泉崎駅構内東西自由通路建
設の進捗状況と、供用予定時期2023年末となってい
る東口広場整備計画、桎内･如信沢線道路拡幅計画
の進捗状況について伺う。

泉崎駅東口整備計画について
伺う

令和元年度の各課発注工事進捗状況について伺う。

　　通告質問一覧表

質問者 質問事項 質問要旨

廣瀬英一議員
令和元年度の各課発注工事に
ついて伺う


